



www.mg.co.id

Roma Kontra Milan di Olimpico

ROMA (IM) - Liga Italia akhir pekan ini menyajikan duel sengit di Olimpico Roma, mempertemukan AS Roma kontra AC Milan. Laga berlangsung Senin (1/11) dinihari WIB.

Roma di tangan Jose Mourinho memang masih naik-turun performanya, meski berada di posisi keempat klasemen dengan 19 poin dari 10 laga. Ada sembilan poin membedakan dengan Napoli dan Milan yang memuncaki klasemen bersamaan.

Milan bersama Stefano Pioli memang lagi on fire karena cuma sekali kehilangan angka dari 10 pertandingan berlalu. Sembilan kemenangan didapat dan sudah mencetak 23 gol, hanya kalah tajam dari Inter Milan.

Walau dilanda badai cedera, Milan masih bisa melaju kencang di Serie A. Inilah yang membuat Milan mungkin lebih diunggulkan saat laga nanti.

Roma jelang pertandingan ini dengan kemenangan 2-1 atas Cagliari. Gol dari Roger Ibanez dan Lorenzo Pellegrini membawa kemenangan bagi tim Ibu Kota. Di sisi lain, Milan sebelumnya telah berhasil mengalahkan Torino dengan kemenangan 1-0

lewat gol Olivier Giroud.

Dalam 31 pertemuan head to head antara kedua belah pihak, tuan rumah cukup unggul Mereka telah memenangkan 12 pertandingan, kalah delapan kali, dan seri 11 kali. Laga terakhir terjadi di awal tahun, di mana Milan mengungguli Roma dengan dua gol berbalas satu.

Roma akan tampil tanpa Leonardo Spinazzola dan Chris Smalling yang sedang masa pemulihan. Sementara Milan tidak dapat menggunakan jasa Mike Maignan dan Samu Castillejo karena cedera. Alessandro Florenzi, Fode Ballo-Toure, Ante Rebic, Junior Messias dan Brahim Diaz juga diragukan tampil.

Laga lainnya adalah Atalanta vs Lazio, Verona vs Juventus, Torino vs Sampdoria, Inter Milan vs Udinese, Fiorentina vs Spezia, Genoa vs Venezia, Sassuolo vs Empoli, Salernitana vs Napoli. **vdp**



Menunggu Kebangkitan Barcelona

BARCELONA (IM) - Barcelona akan berhadapan dengan Alaves pada lanjutan La Liga yang berlangsung di Camp Nou, Minggu (31/10) dinihari WIB. Ini jadi momentum Los Cules menata hidup kembali selepas Ronald Koeman dipecat. Sangguklah Barca bangkit?

Barcelona masih tertahan di posisi kesembilan klasemen dengan 15 poin, selisih sembilan poin dari Real Sociedad di puncak klasemen. Jelas ini bukan start yang diinginkan Barcelona.

Barcelona pun kini coba menggaet Xavi Hernandez sebagai pelatih baru. Tapi, sebelum Xavi diresmikan, maka eks pemain Sergi Barjuan untuk sementara jadi pelatih interim.

Walau Alaves kini ada di posisi ke-16 klasemen, bukan pekerjaan sulit untuk bisa meraih tiga poin. Mereka tetap bisa memberikan ancaman terhadap tuan rumah

mengatakan, timnya tidak akan terpengaruh dengan pemecatan Koeman. Mereka akan tetap tampil dengan performa terbaik di laga nanti. "Kami harus tampil dengan kemampuan yang kami miliki. Kami harus terus maju dan meraih semua yang kami inginkan. Kami akan berjuang untuk kembali seperti sedia kala," kata Pique di situs klub.

Di laga lain, Real Madrid wajib bangkit dari hasil buruk saat diimbangi Osasuna tanpa gol tengah pekan ini. Hasil itu membuat Madrid tertahan di posisi kedua klasemen dengan 21 poin, selisih tiga angka dari puncak.

Saat berlaga di markas Elche, Sabtu (30/10) malam WIB, harus bisa dimaksimalkan pasukan Carlo Ancelotti, jika tak ingin makin tertinggal dari Sociedad dan disalip tim-tim di bawahnya, seperti Sevilla dan Atletico Madrid.

yang dalam kondisi runyam. Gerard Pique



HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur

Tottenham Vs MU Bakal Berjalan Sengit

Jika melihat tren pertemuan terakhir kedua tim, kubu Setan Merah lebih diunggulkan. Dalam 5 pertemuan terkini, MU merebut 3 kemenangan, 1 imbang dan 1 kali kalah.

LONDON (IM) - Laga seru dan prestisius tersaji di Liga Inggris pekan ini, tatkala Tottenham Hotspur menghadapi Manchester United (MU). Duel itu tersaji di Stadion Tottenham Hotspur, Sabtu (30/10) pukul 23.30 WIB.

Jelang laga ini, Tottenham Hotspur baru mendapat suntikan moral usai unggul atas Burnley di babak 16 besar Carabao Cup atau Piala Liga Inggris. Gol tunggal kemenangan Spurs dalam laga itu dibukukan oleh Lucas Moura pada menit 68'.

Sang pelatih, Nuno Espirito Santo mengakui jika skuadnya punya performa yang bagus pada tengah pekan lalu. "Kami bekerja keras, kami terorganisir, dan kami memainkan sepakbola yang bagus," terang

Nuno di situs klub. Hanya dia mewaspadai kebangkitan MU akibat kekalahan Liverpool pekan lalu. "Mereka tetap menjadi tim yang kuat dengan pemain-pemain berkualitas. Penting bagi kami untuk tetap menga ritme pertandingan, jika ingin meraih hasil bagus," ujarnya.

Rasa optimis juga disampaikan oleh Moura. "Sekarang, perasaannya bagus sebelum laga melawan United. Kami mempersiapkan diri. Laga nanti adalah pertandingan besar, laga yang disukai semua pemain, jadi mari bersiap dari sekarang, bersiaplah untuk pertandingan itu," kata Moura, dikutip dari laman resmi klub.

Tak hanya mempertahankan

performa menawan, Harry Kane dan kawan-kawan juga berpeluang memanfaatkan kelemahan Man United. The Lilywhites bisa belajar dari kesuksesan Liverpool saat menghajar MU pekan lalu.

Saat itu lini pertahanan Setan Merah kerap kelimpungan menahan serangan lawan, terutama untuk umpan terobosan. Hal ini jelas menjadi peluang besar bagi Tottenham. Terlebih jika melihat stok pemain Spurs yang punya sejumlah pemain dengan kecepatan di atas rata-rata, seperti Son Heung-Min, Moura, hingga Delle Alli.

Semua pemain andalan bisa diterjunkan saat laga kontra MU. Satu-satunya pemain yang dikonfirmasi bakal absen, adalah gelandang Ryan Sessegnon.

Namun demikian Tottenham juga tak boleh menganggap enteng potensi lini serang Man United. Ancaman utama yang wajib diwaspadai adalah keberadaan sang bintang Cristiano Ronaldo. Seperti saat MU menaklukkan Atalanta di ajang Liga Champions (UCL), aksi Ronaldo terbukti sangat vital terutama pada menit akhir

pertandingan. MU tentu saja berambisi menebus kekalahan dari Liverpool. Lebih menyenangkan lagi, lantaran saat itu mereka berperan sebagai tuan rumah. Kekalahan telak itu menjadi tanda inkonsistensi skuad besutan Ole Gunnar Solskjaer musim ini. Bahkan di ajang Liga Primer Inggris (EPL) skuad Setan Merah juga belum bisa memutus rekor buruk, yakni belum pernah menang dalam 4 laga beruntun.

Laga nanti, tidak saja untuk kebangkitan MU, tetapi barangkali menyangkut masa depan Solskjaer. Desakan untuk mencopot sang manajer memang terus disuarakan. Lalu seperti apa kalau MU kembali mengalami kekalahan di laga nanti?

Berebek kualitas pemain dalam skuad Setan Merah, kapten sekaligus bek tengah Harry Maguire meyakini jika timnya dapat segera bangkit. Perjuangan MU memang tidak mudah, tapi mereka tetap punya potensi untuk tampil lebih baik.

"Banyak pertandingan untuk dimainkan di Liga Premier, kami berada di posisi yang kuat di grup Liga Champions, kami masih di awal musim. Ini adalah musim di mana kami tahu masih bisa mencapai banyak hal," ujarnya.

MU dipastikan kehilangan Paul Pogba. Gelandang Prancis itu harus menjalani skorsing usai dikartu merah saat laga melawan Liverpool pekan lalu. Kabar baiknya, Raphael Varane dikabarkan sudah pulih dari cedera. Ia kemungkinan besar sudah bisa diturunkan untuk mengisi pos bek tengah.

Jika melihat tren pertemuan terakhir kedua tim, kubu Setan Merah bisa lebih diunggulkan. Dalam 5 pertemuan terkini, MU sanggup merebut 3 kemenangan, 1 imbang, dan 1 laga lain menjadi milik The Lilywhites.

Tottenham tercatat tak pernah menang atas MU dalam kurun 3 tahun terakhir. Hasil terbaik The Lilywhites atas Setan Merah dalam periode tersebut adalah hasil imbang 1-1 pada Juni 2020 silam.

Laga lainnya adalah Burnley vs Brentford, Liverpool vs Brighton, Man City vs Crystal Palace, Newcastle vs Chelsea, Watford vs Southampton, Norwich vs Leeds United dan Aston Villa vs West Ham. **vdp**

Vardy Jadi Ancaman Bagi Arsenal

LEICESTER (IM) - Leicester City akan melawan Arsenal pada lanjutan Liga Inggris, yang berlangsung di King Power Stadium, Sabtu (30/10) malam WIB. Si Rubah dan Gudang Peluru sama-sama sedang tak terkalahkan dalam beberapa laga terakhir.

Leicester belum kalah lagi dalam 5 pertandingan, dengan 4 kali menang dan 1 hasil imbang. Sementara Arsenal belum tumbang lagi sejak dihajar Manchester City 5-0. Tim asuhan Mikel Arteta membukukan 6 kemenangan dan 2 hasil imbang.

Jamie Vardy bakal menjadi andalan tuan rumah untuk menggedor pertahanan tim tamu. Maka, Arsenal patut mewaspadainya. Vardy memang akrab dengan gawang Arsenal. Dilansir dari Opta, ia sudah membukukan 11 gol ke gawang Arsenal.

Ada beberapa

fakta jelang laga kedua tim. Setelah laju 22 pertandingan tak pernah menang atas Arsenal di Premier League di rentang 1995-2008, Leicester menang 4 dari 7 pertandingan terakhir melawan The Gunners di Liga Inggris. Ada 1 laga lainnya imbang dan 2 melenan kekalahan.

Arsenal menang dua kali melawan Leicester di musim lalu. Mereka akan menang

2-0 di Piala Liga Inggris, dan 3-1 di Liga Inggris. Mereka belum pernah menang di tiga laga tandang beruntun melawan Leicester di semua kompetisi sejak September 1925.

Leicester memetik kemenangan dalam dua pertandingan terakhir di Liga Inggris, Mereka menaklukkan Leicester City dan Brentford. Leicester memburu tiga kemenangan beruntun di Liga Inggris di 2021. Leicester pernah mencatatkan itu dengan mengalahkan Newcastle, Southampton, dan Chelsea.

Arsenal hanya mencetak satu gol dalam 4 pertandingan tandang di Liga Inggris sejauh ini. Cuma Norwich City

yang mencatatkan percobaan on target lebih sedikit 6 kali. **vdp**



Napoli Raih Kemenangan Penting

NAPLES (IM) - Napoli sukses mengalahkan Bologna, 3-0, pada lanjutan Serie A yang berlangsung di Stadio Diego Armando Maradona, Jumat (29/10) dinihari WIB.

Napoli membuka keunggulan pada menit ke-18. Tembakan kaki kiri Fabian Ruiz dari luar kotak penalti meluncur ke pojok kiri atas gawang Bologna yang dikawal Lukasz Skorupski.

Kemudian Napoli mendapat penalti pada menit ke-41. Wasit menunjuk titik putih setelah Gary Medel dinilai melakukan handball. Lorenzo Insigne yang maju sebagai eksekutor sukses menjalan tugasnya.

Tuan rumah kembali mendapat penalti pada menit ke-60. Kali ini penalti diberikan setelah Ibrahima Mbaye melakukan pelanggaran kepada Victor Osimhen. Lagi-lagi Insigne sukses menjadi algojo.

Kemenangan ini sangat penting bagi Partenopei. Mereka kembali ke puncak klasemen. Pasalnya dengan tambahan 3 poin, tim mengumpulkan 28 poin, sama dengan koleksi AC Milan di posisi kedua.

Insigne mengatakan kembali menjadi yang teratas di

klasemen Liga Italia sangatlah penting. "Ini sebuah respons yang bagus dalam sebuah laga, kami masih ada di posisi teratas. Jalannya memang masih panjang tapi kami sudah meraih sebuah kesuksesan penting. Kami memetik 9 kemenangan dan satu hasil imbang di Roma," kata Insigne di situs Napoli.

Ia menilai, timnya begitu kompetitif musim ini. "Begitu kompetitif, mereka yang menuju lapangan menunjukkan nilainya dan kekuatan kami ada di seluruh skuad," ujarnya.

Napoli kembali akan bertanding lagi, Senin (1/11) pukul 00.00 WIB melawan tuan rumah Salernitana di Stadio Arechi. Napoli menyambangi kandang tim peringkat ke-19 dengan status balum tumbang di Serie A. Selain itu, pertahanan Napoli juga kokoh dengan terehan baru 3 kali kebobolan. Dalam 10 laga di Liga Italia, Salernitana melenan 7 kekalahan, 1 hasil imbang, dan 2 kali menang. **vdp**



RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpld@ciptapan.com

